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第６回 市長と語ろう！ふれあいトーク(にぎわいのあるまちづくり)会議記録 

 

１ 日 時  平成 22 年 11 月 26 日（金） 午後 2時 45 分から 3時 45 分 

２ 場 所  高岡法科大学 

３ 出席者  ・高岡法科大学学生会 10 名 

・高岡市 

市長、広報統計課長 

４ 会議次第 

(1)  市長挨拶 

(2)  学生会活動紹介 

(3)  意見交換 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

学生会の活動紹介 

 学生会ではさまざまな活動をしている。卒業記念パーティーでは、会場の手配や

内容を企画して、卒業する 4年生を送りだしている。 

 1 年生が入学した 1 週間後にフレッシュマンキャンプという企画を宇奈月温泉で

実施し、友達をつくる機会を設けたり、単位の履修の仕方等を教えたりしている。 

 菜の花フェスティバルでは当日スタッフとして活動し、地元の方々との交流を図

っている。 

 戸出七夕まつりに参加している。 

 協賛金を集めて、学園祭の企画・運営をしている。 

 

意見交換 

高岡のイメージ、印象について 

 

出席者 

 高岡は昨年の開町 400 年のイメージが強く、古いまちなみが印象的である。しか

し、遊ぶところが少ない。 

出席者 

 高岡市は射水市に比べて活気がないように思う。利長くんを活用して、積極的に

高岡をメディアにＰＲするべきだと考える。 

出席者 

 私は石川県出身だが、母の故郷が高岡なのであたたかい印象を持っている。歴史

と伝統というイメージがあるが、活気がないように思う。といで菜の花フェステ

ィバルにボランティアとして手伝った時は楽しかったので、これから楽しめるイ

ベントを増やしてもらいたい。例えば、雪国の特性を活かした雪まつりなどを開
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催すれば盛り上がると思う。 

出席者 

 高岡は住みやすく、空気がきれいという印象がある。私の出身校では、金屋町に

伝わる弥栄節を全員で踊っているが、これを市全体に広めてもらいたい。 

出席者 

 高岡は落ち着いて勉強をするにはいい環境だと思っている。全国どこでも起きて

いる現象だが、御旅屋通りのシャッターが目立つので、活気があふれるまちにし

てもらいたい。 

出席者 

 1 年生の時は金沢から法科大学まで電車とバスを乗り継いで通っていた。高岡は公

共交通機関が不便という印象がある。 

出席者 

 高岡は山に囲まれており、山の峰がとてもきれいに見える。特に冬の雪が積もっ

た姿は美しい。 

出席者 

 高岡は利長くんというイメージがある。子供たちにも人気があるのでもっと活用

してもらいたい。 

出席者 

 小矢部市に住んでいるので、昔から高岡にはよく来ている。高岡駅周辺は寂しい

印象があるが、新幹線新駅ができればますます寂しくなるのではないか。 

出席者 

 高岡法科大学の周辺はのどかな風景が広がり、自転車で走ると気持ちいい。しか

し、雪が降ると不便である。 

市長 

 イオンモール高岡以外で、大学生の皆さんがどんなところで時間を過ごすのか教

えてもらいたい。 

 大学生がといで菜の花フェスティバルや戸出七夕まつりなど、地域のイベントに

参加してもらっているのはありがたい。 

 こんなイベントがあればいいというアイデアがあれば聞かせてもらいたい。 

出席者 

 にぎわいをつくるために高岡駅前に大きなクリスマスツリーを設置し、メッセー

ジカードを飾ってはどうか。 

市長 

 クリスマスツリーなど、まちを飾って人々に見せようとする意識や取り組みが大

切だと感じている。 
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出席者 

 金屋町の弥栄節を市民みんなが取り組めるような踊りにして、御旅屋通りなどで

も出来ればよいと思う。 

出席者 

 高岡駅と新幹線新駅の間を環状線でつなげば、新幹線利用者も人が足をとめてく

れると思う。イオンモール高岡のようなショッピングセンターは、全国どこにで

もあるので、高岡を代表する施設、例えば瑞龍寺に足を止めてもらう仕組みが必

要だと思う。 

市長 

 新幹線新駅から瑞龍寺までは、バスやレンタカー等の交通手段が考えられるが、

観光客が駅から瑞龍寺までのんびりと歩けるようにプロムナードを整備していき

たいと考えている。また、山町筋から金屋町までの路地をアイデアを出しあって、

雰囲気のある道にしていきたい。 

 大学生の皆さんはギャラリーやクラフトショップに興味があるのか。 

出席者 

 ファッション関係の店舗の方が若者は集まると思う。 

市長 

 皆さんは洋服をどこで購入するのか。 

出席者 

 洋服はネットで購入する。また、金沢には駅に隣接する金沢フォーラスという大

きなファッションビルがある。 

出席者 

 金沢駅前は金沢フォーラスや百番街など店舗が充実している。また、金沢には、

片町から香林坊 109、大和香林坊店、名鉄エムザなど、立ち寄りながら金沢駅に歩

いて向かうことができる流れがある。 

市長 

 若者がまちづくりについて考えてもらっていることはありがたく、大変心強く感

じた。また、イベントの参加を通じて地域の方々と交流の機会を持ってもらい感

謝している。ぜひ今後もイベント等に参加してもらいたい。今後、今日もらった

アイデアを少しでも形にしていきたい。 

 

 

 


